



Entrevista / Mauro Garza Marín (Diputado – Movimiento Ciudadano)

“Esperemos que sí sea el domingo, de no ser que vean reunidos a todos los diputados de oposición, que no les alcancen los votos y que decidan como han venido trabajando, posponer esta discusión, realmente consideramos que ya está suficientemente discutido, hablado, ya tuvimos un ejercicio de parlamento abierto que duro más de un mes.

Ellos están postergando la discusión, pues apostando a que algunos legisladores no estén presentes por las fechas en las que se dará la discusión o que algunos pudieran votar a favor, pero como no han encontrado y no han tenido los votos necesarios, pues no han querido llegar a Palacio Nacional a volver a dar malas cuentas”.

<https://drive.google.com/file/d/1mYXZzcBfApvRKJ2AJ7Zf3JrD54tTkpxY/view>